



# うさぎぐみだより

きらら保育園 令和7年7月1日発行

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっばいかきながらも、夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。

うさぎぐみのお部屋でも元気な声が響き渡り、「〇〇ちゃんあそぼ〜」「せんせいきて〜」と言ったり、言葉は出なくても指をさしてやりたいことをしっかり教えてくれたりして、好きな遊びを楽しんでいます。お天気のいい日には散歩に出かけ、すれ違う人に「こんにちは」「ばいば〜い」と大きな声であいさつをしています。

今クラスでは、昼食の時にスプーン・フォークを自分で準備することに取り組んでいます。ケースからなかなか出せなくても、皆「自分で」という気持ちが強く、できるまで頑張っています。昼食が終わると、片付けも自分で頑張っています。

どんどんできることが増えており、子どもたちの自信につながっています。



## プレゼントの制作をしたよ

スマホ立てのプレゼントを作りました。最初にクレヨンで好きな絵を描き、その上から好きな色の絵の具を塗り、はじき絵にしました。絵の具は紙が擦り切れそうなくらい、何度も同じところに塗って楽しんでいました。ぜひ、子どもたちが楽しみながら作ったスマホ立てを使ってくださいね！



## もうすぐ七夕

七夕の制作をしました。コーヒーのフィルターにペンで模様を描きました。これをぼかし絵にして織姫と彦星の着物にしようと思います。お部屋も七夕飾りが飾られ、天の川が天井にでき、七夕の雰囲気になっています★



## クラスの様子



ちょっと休憩



車でドライブ  
楽しいな〜



バランスボード  
上手でしょ！

アンパンマン  
ポテト美味し  
いなあ〜☺



ぼくたち、  
たまご公園  
で滑り台に  
挑戦したよ